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Abbiamo sentito il dott. 
Gianni Buccarella, 
commercialista ed 
esperto nella gestione 
aziendale con 
competenze importanti 
anche nel settore 
trasporti. Gli chiediamo 
cosa ne pensa dell'avvio 
dei voli dall'aeroporto 
Gino Lisa di Foggia dopo 
così tanto tempo.  
"Premesso che 
ovviamente mi auguro 
abbia successo la 
riapertura ai voli di linea 
del Gino Lisa con la 
Lumiwings, resto 
perplesso sulle modalità 
di attuazione del 
progetto per le discutibili 
scelte operate da 
Aeroporti di Puglia, in 
concorso con la Regione 
Puglia".

Riflessioni

Buccarella fa una 
disamina abbastanza 
completa della 
situazione. 
"Innanzitutto, è 
sconcertante il tempo 
[quasi vent’anni] 
inutilmente trascorso
dall’esito infausto 
dell’operazione Federico 
II Airways, se 
consideriamo la vastità
della catchment area del 
nostro Gino Lisa, che è 
poi il suo bacino di 
riferimento, 
quantif icato  con la 
misurazione dei tempi 
stradali di viaggio 
necessari per il 
raggiungimento dello 
scalo foggiano, in 
comparazione con quelli 
necessari per il 
raggiungimento dei 
suoi  

potenziali competitor 
(aeroporti di Pescara, Bari 
Palese e Napoli 
Capodichino), partendo 
dai comuni che ricadono 
nelle sei province 
circostanti (oltre alla 
stessa Foggia, Barletta‐
Andria‐Trani, 
Campobasso, Avellino, 
Benevento e Potenza). 
Questa misurazione, 
elaborata dal mio Studio 
già nel 2001, allorquando 
fu presentata a Lecce nel 
corso di un’assemblea 
monotematica di 
Unioncamere Puglia, è 
stata aggiornata al 2014, 

Scelte Discutibili 

Gianni Buccarella
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Analisi Dei Dati 
Del Territorio

per fornire un supporto 
informativo al gruppo 
Clas dell’Università 
Bocconi di Milano, 
incaricato dalla Camera 
di Commercio di Foggia 
di accertare le 
potenzialità 
dell’aeroporto di Foggia. 
Ebbene, la 
perimetrazione della 
catchment area  ha 
confermato la singolare

L’intera Provincia Di Foggia, Con 61 Comuni E 628.221 
Residenti; 
-5 Comuni Nella Provincia Di Barletta‐Andria‐Trani (Su 10 
Complessivi) Con 74.499 Residenti; 
-73 Comuni Nella Provincia Di Campobasso (Su 84 
Complessivi) Con 206.675 Residenti; 
-38 Comuni Nella Provincia Di Avellino(Su 118 Complessivi)
Con 108.338 Residenti; 
-17 Comuni Nella Provincia Di Benevento (Su 78 
Complessivi) Con 33.282 Residenti; 
-62 Comuni Nella Provincia Di Potenza (Su 100 
Complessivi) Con 282.310 Residenti.

"In sostanza, continua 
Buccarella, oltre 700.000 
abitanti di comuni 
extraregionali, più dei 
residenti della nostra 
provincia, si 
avvantaggerebbero nella 
loro mobilità, se fosse 
operativo il nostro 
aeroporto, 
conseguentemente 
accrescendo il traffico 
passeggeri di Adp. 
Un dato che da solo 
avrebbe dovuto stimolare 
nel management di Adp 
una diversa visione del 
potenziale del nostro 
aeroporto".

capacità di attrazione 
extraregionale del nostro 
aeroporto, in quanto 
geograficamente 
collocato nella provincia 
più eccentrica della 
Puglia, circondata da tre 
regioni. Nello specifico, la 
catchment area 
individuata interessa 
tutte le sei province e 
comprende 256 comuni 
con una popolazione 
complessiva di 1.333.325 
residenti, così suddivisi 
per numero di abitanti: 

E poi i risultati del lavoro 
svolto nel 2014 
dall’Università Bocconi 
sono stati resi pubblici. 
Ovviamente, inutilmente. 
Tanto, segnalato come 
premessa, giacché altro 
vi è da considerare sulle 
attuali modalità di riavvio 
dei voli. 
Adp si avvale, unico caso 
in Italia, del grande 
vantaggio di gestire 
l’intero sistema degli 
aeroporti della regione, 
disponendo, oltre a quelli 
di Bari e Brindisi, anche 
degli aeroporti di Foggia 
e Taranto.
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solo ancora ad oggi 
trascura di agevolare 
l’accesso all’aeroporto di 
Bari dalle altre aree 
della regione, ma ci ha 
messo ben otto anni, 
dal 2005, data di 
inaugurazione della 
nuova aerostazione, al 
2013, per attivare il 
collegamento con la 
stazione ferroviaria di 
Bari! E veniamo 
all’esperienza di questi 
giorni. Invece di tentare 
il coinvolgimento, con 
contatti mirati e diretti, 
di compagnie aeree di 
consolidate capacità di 
business, è stato 
pubblicato un bando, 
con scadenze a giorni, 
come se le strategie di 
sviluppo di un nuovo 
segmento di operatività 
potessero essere 
seriamente valutate e 
decise nel giro dei pochi 
giorni resi disponibili. Il 
risultato è che l’unico 
soggetto interessato è 
questa micro-
compagnia aerea, in 
cerca di avventura, 
come hanno dimostrato 
i precedenti tentativi 
naufragati 
dall’aeroporto di Forlì, 
strutturalmente e 
commercialmente e, 
immagino, anche 
finanziariamente poco 
solida".

Logica avrebbe voluto 
che lo sviluppo del 
potenziale di queste 
infrastrutture avvenisse 
in modo integrato, 
tipizzando ciascuna 
base aeroportuale con 
specifici operativi, che 
vuol dire, ad esempio, 
assegnare a Foggia 
l’esclusiva dei
collegamenti con la 
Sicilia, oltre alle 
destinazioni più 
richieste di Milano, 
Torino e 
Venezia/Verona. 

"Francamente sono molto perplesso! In ultimo, una 
considerazione finale, che è una domanda che vorrei 
porre al management di Adp. Hanno mai esaminato i 
titoli di viaggio emessi per i voli in partenza 
dall’aeroporto di Bari, per quantif icare il numero di 
passeggeri provenienti dalla nostra provincia, ancor 
meglio, da quelle provincie individuate nella misurazione 
della catchment area del Gino Lisa?".

 È solo un esempio, per 
dare concretezza ad una
strategia di sviluppo 
equilibrato di ogni asset. 
Come anche non credo 
possa aiutare un 
operativo che non 
consenta l’andata e il 
ritorno in giornata da 
Milano. 
Come, ancora, non può 
aiutare l’arrivo 
sull’aeroporto di 
Malpensa. Nei giorni 
scorsi dovevo 
raggiungere Milano, ma 
sono partito e rientrato, 
ancora una volta, da Bari, 
perché da Foggia non 
riuscirei a soddisfare le 
mie esigenze. 
Ulteriore necessario 
presupposto, che è alla 
base del successo del 
trasporto aereo, è la 
interconnessione della 
base aeroportuale con le 
altre modalità di 
trasporto. Esattamente 
quello di cui non si è 
occupato Adp, che, non



DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Nelle ultime 24 ore stati registrati in Puglia 730 
nuovi casi Covid così distribuiti: in provincia di 
Bari 543, nella Bat 57, in provincia di Brindisi 
193, in quella di Foggia 172, nel Leccese 424, 
nel Tarantino 233. Sono residenti fuori regione 
altre 17 persone risultate positive in Puglia.

172
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

61644
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Oggi in Puglia si registrano altri 1.644 casi di 
positività al Covid su 10.224 test per una 
incidenza del 20,1%. Si registrano cinque 
decessi. Delle 13.775 persone attualmente 
positive 126 sono ricoverate in area non critica 
e otto in terapia intensiva.



CONCORSI ALLA 

REGIONE PUGLIA, 

CHIESTA AUDIZIONE 

ASSESSORE STEA

Oltre 40 impianti di itticoltura abusivi sono 

stati sequestrati nel lago di Varano dai 

finanzieri della Sezione Operativa Navale di 

Manfredonia e della Tenenza di 

Sannicandro Garganico. 

Le indagini, dirette dalla Procura della 

Repubblica di Foggia, sono iniziate dopo che 

un elicottero delle Fiamme Gialle, 

impegnato nel controllo costiero, notava 

due pescherecci intenti a svolgere attività di 

itticoltura nel lago, un’area protetta che 

rientra nel parco nazionale del Gargano. Gli 

impianti abusivi sono stati posizionati nella 

zona di lago afferente al comune di 

Cagnano Varano mettendo in pericolo la 

sicurezza navigazione, in quanto non 

segnalati, nonché la fauna e la flora 

autoctona dell’area protetta, caratterizzata 

da un particolare e delicato eco-sistema. il 

Giudice per le Indagini Preliminari ha 

disposto il sequestro preventivo dei 

manufatti abusivi.

Sequestro impianti  

di itticoltura abusivi

Nella mattinata di ieri, quindi, i 

finanzieri della Sezione Operativa 

Navale di Manfredonia hanno 

dato esecuzione al sequestro, 

impiegando due unità navali ed il 

gruppo sommozzatori della 

Stazione Navale della Guardia di 

Finanza di Bari, supportati a 

terra dalle pattuglie della 

Tenenza di Sannicandro 

Garganico che hanno monitorato 

le operazioni con un drone. 

“A quasi un anno dall’indizione di ben 52 
concorsi pubblici per l’assunzione a tempo 
indeterminato di 791 unità presso la Regione 
Puglia a copertura di altrettanti profili 
professionali di categoria D e C, che hanno 
mobilitato migliaia di aspiranti da ogni parte 
d’Italia, non ci è dato sapere a che punto è la 
situazione. Le uniche notizie ci pervengono 
a mezzo stampa, con dichiarazioni 
occasionali dell’assessore regionale titolare 
della delega, Gianni Stea.E’ per questo 
motivo che ho chiesto audizione a lui per 
conoscere lo stato dell’arte e fare chiarezza 
su un tema di interesse pubblico molto 
sentito”. Lo dichiara il consigliere regionale 
Lega Puglia Joseph Splendido. 



è intervenuta soprattutto in materia di amministrazione 
generale e nello specifico sui contratti pubblici sotto 
soglia comunitaria e l'ultilizzo della stazione unica 
appaltante (obbligo per enti sciolti, previsto dall'art. 13 
legge 136/2000) al fine di garantire il buon andamento 
e l'imparzialità dell'azione amministrativa. Un'altro 
punto fondamentale è la riorganizzazione dell'apparato 
burocratico e la rotazione dei dirigenti. La commissione 
ha elaborato un nuovo assetto organizzativo dell'ente 
con l'assunzione di nuovo personale, anche per far 
fronte alla gestione dei bandi del PNRR. Dove 
purtroppo la macchina amministrativa si è inceppata 
con il mancato finaziamento di alcuni progetti (villa 
comunale, palestre delle scuol e istruzione). Diversi 
aspetti ancora da affrontare. In particolare il 
miglioramento delle condizioni finanziarie dell'ente con 
riferimento alla capacità di recupero dell'evasione 
tributaria (tassa sui rifiuti: riscossione pari al 66,96% 
nel 2021) evidenziato dall'ultima relazione della Corte 
dei Conti sullo stato di attuazione al 31 dicembre 2021. 
Altra nota dolente le iniziative volte al miglioramento 
dei servizi. In particolare la gestione dei rifiuti e il 
rapporto con Amiu Puglia ancorato al vecchio contratto 
di servizio che non prevede penalità in caso di rispetto 
degli obblighi previsti. Considerato che per la stazione 
unica appaltante è previsto l'obbligo anche per i 5 anni 
successivi al rinnovo delle cariche elettive, le altre 
questioni potrebbero essere riaffidate ai foggiani senza 
passare dalla proroga con lo slittamento delle elezioni 
amministrative nel periodo che va dal 15 ottobre al 15 
dicembre 2023. Resta il dubbio che il nuovo Ministro 
potrebbe non avere trmpo sufficiente per esprimere un 
giudizio oggettivo sulla questione Foggia.

Sulla base della relazione del 
Ministro dell'Interno sull'attività 
delle Commissioni straordinarie 
degli enti sciplti per Mafiacon 
riferimento all'anno 2021, al 
Comune di Foggia la 
commissione si è adoperata per 
assicurare il buon andamento e 
l'imparzialità dell'azione 
amministrativa. Però ci 
sarebbero almeno tre condizioni 
per cui la commissione 
straordinaria al Comune di 
Foggia otterrà la proroga di altri 
6 mesi. Sembra che presso 
l'Ufficio territoriale del Governo 
sia già pervenuta la richiesta che 
sarà valutata dal prefetto di
Foggia Maurizio Valiante. La 
scadenza naturale è il 6 febbraio 
2023 considerato che la 
Commissione ha iniziato il suo 
mandato il 6 agosto 2021. Così 
come previsto dal Decreto del 
Presidente della Repubblica. 
Perché ancora 6 mesi? Nella 
richiesta si farebbe riferimento 
alla volontà di terminare il lavoro 
avviato. La gestione dei 
commissariamenti non si limita 
all'ordinaria amministrazione ma 
a ripristinare la legalità nell'ente. 
Per raggiungere questo obiettivo 
una delle azioni più significative 
è la revisione dei regolamenti 
comunali. Un'attenta analisi degli 
atti generali presenti sul sito del 
Comune di Foggia  evidenzia la 
presenza di 95 regolamenti
afferenti a diverse aree, segno di 
trasparenza amministrativa. Di 
questi solo 15 sono stati emanati 
durante la fase commissariale. Al 
fine di prevenire fenomeni 
corruttivi la Commissione  

I commissari chiedono di restare  
altri sei mesi alla guida di Foggia 

Di Gianni Gliatta
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Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



Una bussola, cartacea e interattiva, per 
orientarsi tra i servizi di prima necessità

Di Redazione 

La mappa, concepita come una bussola per orientarsi in 
quella parte di città che aiuta e dà conforto, è stata 
stampata in tremila copie e sarà distribuita capillarmente 
presso gli enti che sul territorio operano a contatto con le 
fasce più deboli. 
“I servizi, rilevati e aggiornati nelle scorse settimane – ha 
evidenziato Pasquale Russo, operatore del CSV Foggia - 
sono suddivisi in dodici macroaree di riferimento: curarsi, 
lavarsi, mangiare, vestiario, dormire, orientamento legale, 
enti e istituzioni, alfabetizzazione, centro diurno, luoghi di 
culto, i servizi del Comune di Foggia, i bagni pubblici. In 
totale sono 79, concentrati per praticità – data 
l’erogazione di più prestazioni da parte di alcuni enti e 
associazioni – in 65 punti di riferimento. Riteniamo 
importante segnalare la continuità data dalla maggior 
parte dei servizi: presenti, in molti casi, sin dalla prima 
edizione datata 2008. Tra le novità, si segnalano la 
presenza del PIS (Pronto Intervento Sociale), di un nuovo 
punto per lavarsi presso la Parrocchia del SS. Salvatore, 
il Progetto SIPLA Sud (Sistema Integrato di Protezione 
per i Lavoratori Agricoli) della Caritas di Foggia e l'Ufficio
Locale di Esecuzione Penale Esterno (ULEPE) di 
Foggia”. 
E se l’orientamento è reso più agevole grazie a 
ideogrammi intuitivi e a una legenda, grande novità 
dell’ottava edizione è la versione digitale.  Accessibile 
attraverso la scansione del QR Code collegato e dal sito 
del CSV Foggia, la mappa diventa interattiva e capace di 
accompagnare i cittadini in cerca di solidarietà fino 
all’obiettivo.  
È possibile richiedere copie della Mappa inviando una 
mail a info@csvfoggia.it.  
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E' stata  presentata l’ottava edizione 
della “Mappa della solidarietà di 
Foggia”. 
Lo strumento, accessibile, sarà 
distribuito in 3mila copie. Grazie a un 
QR code, sarà possibile raggiungere 
gli obiettivi con Google Maps e 
reperire informazioni sempre 
aggiornate. Un’idea realizzata dal 
CSV Foggia con il sostegno della 
Fondazione dei Monti Uniti di 
Foggia. “La Solidarietà ha la sua 
mappa. Uno strumento semplice, 
utile e pratico, destinato ai bisognosi 
del nostro territorio, messi nelle 
condizioni di accedere con maggiore 
facilità ai servizi essenziali”. Con 
queste parole, il presidente della 
Fondazione dei Monti Uniti di 
Foggia, Aldo Ligustro, ha aperto 
l’incontro di presentazione della 
‘Mappa della Solidarietà della Città 
di Foggia’”.  
“Un elemento importante è la 
traduzione dei testi in più lingue – ha 
aggiunto – tra cui l’ucraino, un 
aggiornamento reso necessario a 
causa della terribile congiuntura 
internazionale. La Fondazione 
sostiene il CSV Foggia in questa 
iniziativa da 14 anni perché 
riteniamo sia uno strumento 
prezioso”. “Il nostro Centro di 
Servizio al Volontariato – ha 
sottolineato il presidente, Pasquale 
Marchese – ha una storia di 
collaborazione molto lunga con la 
Fondazione, che vogliamo 
ringraziare ancora una volta per il 
sostegno. La mappa rappresenta, 
anche graficamente, le sinergie 
positive tra Istituzioni e Terzo 
Settore, con il volontariato in 
particolare. Dietro questi simboli 
rossi ci sono persone al servizio di 
altre persone in difficoltà e a tutte 
loro va il nostro plauso e 
ringraziamento”.  

 





COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Striscia  
la Notizia 

alla Murialdo



La città del sorriso
Che ci fanno Alessandro Corallo e 
Gianluca Somaschi, rispettivamente 
redattore e scenografo del celebre 
format Mediaset “Striscia La Notizia” 
a Foggia? I due autori saranno in 
Capitanata per presentare l’ultima 
fatica editoriale, “La città del 
sorriso”. L’appuntamento è per 
sabato 15 ottobre alle 9, presso la 
scuola media “L. Murialdo”. “ll sorriso 
è contagioso. Il sorriso è entusiasmo. 
Il sorriso è colore e così era alla 
“Città del sorriso”, fino a quando i 
bambini hanno smesso di sorridere, 
forse perché stavano diventando 
grandi. La città ha addirittura 
cambiato nome in “Città del non 
sorriso” e non si vedono più le 
farfalle colorate, l’allegria e 
nemmeno i raggi di sole nei disegni 
dei bambini.  

Solo musi lunghi e tristi per strada e sui 
fogli che ora sono anche poco colorati. 
Nessuno sapeva il perché di quel brutto 
cambiamento fino a quando, un giorno, un 
nuovo compagno di scuola proveniente 
da molto lontano ha raccontato la sua 
storia. Un libro per tornare a sorridere per 
ogni cosa e in ogni situazione, 
esattamente come facevamo da piccoli”. 
Alessandro Corallo è redattore del 
programma Mediaset “Striscia la notizia”. 
Conosce bene Haiti, dove ha adottato uno 
dei suoi quattro figli, ed è stato volontario 
in Paraguay, dove ha avviato progetti per i 
bambini di strada. È autore, sceneggiatore 
e regista di spettacoli teatrali e 
programmi TV.    È autore dei libri “Il 
mappamondo magico” (Emi editore), “Matt 
e Splatch - Nel regno di Sottoterra” 
(Falzea) e “Chiara pasticcera” (Falzea, 
2013). Con l’EMI ha pubblicato Ad “Haiti si 
nasce ultimi” e “Haiti non muore”.

IL 15 OTTOBRE A FOGGIA
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Un monologo versatile, comico, 
impegnato e ironico sulla vita di 
Vladimir Luxuria: l’infanzia, 
l’adolescenza, la scuola, la 
militanza, la politica e lo 
spettacolo. Il 19 ottobre si terrà 
presso il teatro Garibaldi, evento 
organizzato da Arcigay Foggia 
“Le Bigotte”, lo spettacolo 
"STASERA VE LE CANTO di 
Vladimir Luxuria. con inizio alle 
ore 21. E’ possibile acquistare i 
biglietti prima dello spettacolo 
accordandosi con i volontari e le 
volontarie di Arcigay Foggia 
tramite i numeri di telefono 
320 0369170 (Foggia) e 328 
0159754 (Lucera), oppure scrivere 
una mail a foggia@arcigay.it o 
tramite le pagine social di 
Facebook e Instagram. 
Il giorno successivo, in data 20 
ottobre, sempre con la presenza 
di Vladimir Luxuria, 
l’associazione invita i giornalisti e 
la cittadinanza tutta in biblioteca 
(viale Michelangelo 1) alle ore 
10:30 per una conferenza stampa 
che avrà come oggetto 
l'annuncio di un grande evento 

A GIUGNO EÌ PREVISTO UN GRANDE EVENTO A FOGGIA

che si terrà a Foggia il 
prossimo giugno e che vedrà 
coinvolte varie associazioni 
della capitanata e gli altri 
comitati Arcigay di tutta la 
Puglia.

Luxuria a Lucera in scena con 
"STASERA VE LE CANTO" 
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I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL. 
SCELTI PER VOI. 

FOGGIA POST 



Apre la bottega 
libera dalla mafia
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LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



Un lavoro sul campo e fuori. Lo staff 

tecnico sta cercando di incidere a 

livello motivazionale sul gruppo, dopo 

aver operato sul prato dello 

Zaccheria provando spostamenti nei 

quadranti difensivi dove la squadra 

deve imparare alcuni movimenti sia 

in fase di quadratura del reparto che 

di ripartenza, quest’ultima 

opportunità vista più volte durante la 

gara di Pagani con il Gelbison e non 

sfruttato adeguatamente. Mister 

Gallo dovrà prendere delle decisioni 

sull’asse principale su cui lavorare 

valutando la condizione dei giocatori 

di partita in partita, anche se su 

alcuni uomini dovrà rinviare le 

valutazioni a causa della squalifica 

del difensore Di Pasquale e la 

condizione non ottimale di Malomo e 

Costa. Problemi anche per la linea 

avanzata del Foggia con Peralta ancora 

non in forma e dubbi sulla disponibilità 

dell'attaccante Vuthaj già assente 

nell'ultima gara persa dal Foggia per due 

a zero. Quindi Gallo dovrà fare i conti con 

quello che ha effettivamente a 

disposizione. Sembra essere scontata la 

presenza dal primo minuto di Ogunseye 

e Schettini da affiancare a D'Ursi. Il 

Foggia ha mostrato scarsa 

concentrazione sotto porta, incapace a 

volte di finalizzare un'azione dove la 

parte più semplice era mettere la palla 

in rete. C'è troppa tensione in campo e 

questo non aiuta a venir fuori dal tunnel 

in cui si è infilata tutta la squadra. Resta 

il fatto che nel mercato di riparazione di 

gennaio servirà un attaccante puro in 

grado di dare il giusto apporto di reti.
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E' stato un Foggia con 
le polveri bagnate




